
今週のモーニングセミナー報告 
令和 5年 7月 26日（水）の講話 ＜第 950回＞ 

テーマ：「東かがわ市長２期目を迎えて」 

講師：香川県東かがわ市倫理法人会 顧問 東かがわ市長 上村一郎 様 

（松浦清貴 会長） 

今日は栞８条『明朗愛和』。カーリング選手の藤沢五月さんの筋肉ムキムキの情報説明。笑顔で筋肉姿

は今までと違う、これはあの五月ちゃんの新たな挑戦でしょうか？反響が大きい。いろんなことに挑戦して

いる姿に感心。 

（上村 一郎 東かがわ市長） 

２０１９年に初当選して二期目に先般当選。最近コロナの反動からか３年間人と話し合いができなかっ

た。今年５月の５類になって各総会、飲み会がたくさんあり、肥えました～。１期目を振り返り、①安

定市政、②混乱市政、③子育て支援。選挙公約のスローガンは、議会で否決。手段が支援費用が１０倍

では・・・と。当時悔しい思いがありました。育休の手当て。応援したい企業。減る分を市が助成。学

校の備品→負担を下げる。建設後５０年経過の白鳥温泉の存続問題→指定管理は議会で否決された。コ

ロナ時の対応が早いと言われる。年４回の市議会をほぼ毎月やっていただいた。コロナに対する審議を

しようと。メディアに出る機会が増えた。情報発信は馬鹿にならない。東かがわ市の情報は単純にうれ

しいという声。ふるさと納税の件→五名のストーブ用の薪の人気（１０億/年）外部からの支援が良

い。「東かがわ市長選挙 2023」２期目はどうだったのか？11，313票 Vs 3，427票（投票率：

62.21％） 投票率が上がれば現職が不利になるというが、今回はそうならなかった。東かがわ市の

72％の賛同を得た。実績が問われる、覚悟が問われる、東かがわ市をいかに引っ張れるのか、豊かな行

政ではないので、企業をどれだけ伸ばしていけるのかは人材、人材不足が悩み。外部から来た人が「東

かがわ市は草刈をきちんとして～すばらしい」と。草刈していない畑、清掃しているか？自分たちの住

む街を意識があるか？「うれしい」が貯まる、市民表彰をしてみよう。もっと褒めよう。外部からの評

価。１００議案の件、情報、月一回の広報、東かがわ市を好きなってもらう、市民ジャーナリスト。イ

ンスタグラム、若い層にもイイネ評価をして情報発信、人口が増える社会は望めない、人が減った街づ

くりを考える。やめる議論は辛い、始めるよりも。これからの東かがわ市を真剣に考えている、上村市

長の謙虚な姿勢が感じられる講話でした。 

担当者：赤山 芳隆 

東かがわ市倫理法人会の顧問でもある上村市長に、東かがわ市長 2 期目を迎えてというテーマで講話し

ていただきました。２０１９年４月３８歳で当選後、「誰もが知っている、ワクワクする東かがわ」を掲

げ４年間の活動をされました。上村市長になられて、市長自らが鰤のかぶり物をしたり、ＳＮＳで多くの

活動を投稿したり、メディア掲載数の増加であったり今までより東かがわ市の政治が身近に感じること

が出来るようになりました。自分以外にもＳＮＳで発信する人を増やす、新しい価値について講話をして

いただきました。朝食の時の地域おこし協力隊についての話で県外からきて新たな風を送り込んできて

くれる人についてありがたいことなどを話できてよかったです。ご講話ありがとうございました。 

会長：松浦 清貴 

出席社数 15社  15名 

次回のご案内 

（倫理経営基礎講座） 
日 時：8月 1日（火）18：30～19：30 
テーマ：「第 16講 経営の眼目」 
講話者：（一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 佐藤福男 様 
会 場：東かがわ市交流プラザ 

（モーニングセミナー） 
日 時：8月 2日（水）6：00～7：00 
テーマ：「二度とない人生だから～今を生きる～」 
講話者：（一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 佐藤福男 様 
会 場：南新町自治会館２Ｆ 

香川県東かがわ市倫理法人会  ＴＥＬ（0879）26-9000／ＦＡＸ（0879）26-9001 

メールアドレス rinri-hk@ma.pikara.ne.jp 
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